

学校再編についての意見交換会 意見等の要旨

対象：小牛田中学校保護者等

開催日時：平成28年9月28日（水）午後7時00分～

会場：小牛田中学校多目的ホール

参加者数：7人

（保護者等）

中学校の再編が中3の受験時期にぶつかるのではないかと心配だ。

（教育委員会）

現時点では再編がどのような形になるのかわからない。場合によっては仮校舎などの対応を迫られるかもしれないが、受験生に支障のないよう万全の対応を考えていきたい。

（保護者等）

4月に統合したときに、3年生は部活動もあと数か月を残す。統合する前の学校では選手だった生徒が、統合した後に選手になれないことも出てくるのではないかと。

（教育委員会）

AチームとBチームで、2チームで大会に出ることでも良いのではないかと。

（保護者等）

中総体がどのような形になるのか。涌谷中と一発決勝になるのか。

（教育委員会）

中総体の形はどうなるかわからない。別組織で決めているので。町としても要望をだすが。

（保護者等）

統合した場合、どこに学校が建つのか。

（教育委員会）

現段階においては全く白紙だ。

（保護者等）

私が卒業した田尻中学校では、夏の期間は自転車通学と徒歩、冬の期間はスクールバスだった。

（保護者等）

教育の方にも力を入れていく必要がありますが、メンタルのほうも強化していただきたい。

（保護者等）

統合するなら、その前の前の段階から交流を3校でやらないと、一度に混ざったのでは生徒も大変ではないか。なおさら受験を控えた生徒などは、生徒同士がぶつかり合うようなことにでもなれば。

(保護者等)

幼稚園では交流しているようだが。

(保護者等)

中学生は思春期とかいろいろあったり、幼稚園とは全然違うので、その辺をしっかりと強化してもらいたい。

(保護者等)

人間関係が結構中学校1年生で固まっているのに、2年生から急に増えたり、受験だとかとなると、本当に親でも余すような子供たちの段階で統合となると、ごちゃごちゃにならないか心配。受験の子どもたちと、そのはざまの子どもたちのことをよく考えていただきたい。いずれ、何をやるにしても反対意見というのはいろいろ出るだろうが、やるということになってしまえば、もうそれに従うしかないのです。この校舎でいいとは思っていないので。

(教育委員会)

そうした問題を解決するには、「人」だと思う。青少年教育相談員など教職員の配置を厚くして対応をしていきたい。

(保護者等)

旧志賀児童館のところは、今何になっているか。

(教育委員会)

現在は公園になっている。

(保護者等)

南郷地区でかつて小学校が統合する時には問題ならなかったのか。

(教育委員会)

砂山小学校の統合も、砂山小学校の統合も問題なかったわけではない。いずれも一度は住民や保護者の反対があって統合できず、2回目(2段階)で統合した。

(保護者等)

子供たちに聞いてみたら、中学校の息子は一つになった方がいいと言っていた。

南郷の子供達はこっち(小牛田地区)に入りたいという気持ちがある。

(教育委員会)

来週、3つの中学生と意見交換会を行うこととしている。

(保護者等)

南郷中のサッカー部は部員 8 人しかいないのでかわいそうだ。3 人足りないからどう頑張っても無理だ。